



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	83247385
Prix	650 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Dans un cadre verdoyant et calme, et à quelques minutes du village de Seillans, découvrez cette lumineuse villa provençale d'env. 170 m² sur un terrain de 5000 m² avec piscine. Sur deux niveaux, la villa dispose au rez-de-jardin d'une vaste pièce à vivre avec salon, salle à manger avec poêle et cuisine équipée ouverte, donnant sur une belle terrasse avec vue dégagée sur la forêt et la piscine. Arrière cuisine/buanderie. Une chambre avec salle de douche. À l'étage vous trouverez une seconde entrée, un espace salon donnant sur une terrasse ensoleillée avec vue sur la forêt, 3 chambres (dont deux ...

In a green and quiet area and a few minutes from the village of Seillans, discover this bright Provençal villa of approx. 170 m² on a land of 5000 m² with swimming pool. On two levels, the villa offers on the garden level a large living room with lounge, dining area with stove and open fitted kitchen, opening onto a beautiful terrace with a nice view of the forest and the swimming pool. Cellar/laundry room. A bedroom with shower room. Upstairs you can find a second entrance, a lounge area opening onto a sunny terrace with a view of the forest, 3 bedrooms (two of which have access to the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

